

Las presidentas firmaron acuerdos de integración

Escrito por Humberto Tempone

Lunes, 31 de Enero de 2011 15:22 - Última actualización Lunes, 31 de Enero de 2011 16:15

Las presidentas de la Argentina y Brasil firmaron acuerdos que abarcan varios campos

Desde el proyecto de desarrollo del nuevo reactor de investigación, programas de vivienda, aprovechamiento del río Uruguay, promoción de la igualdad de género, fortalecimiento de las farmacopeas, entre otros.

Las presidentas de Argentina, Cristina Fernández y de Brasil, Dilma Rousseff, llegaron a una serie de acuerdos de integración entre ambos países, que abarcan distintos campos, desde el proyecto del nuevo reactor de investigación multipropósito, programas de vivienda, el aprovechamiento compartido del río Uruguay en el tramo compartido e intercambio de energía eléctrica. Ambas mandatarias suscribieron una declaración conjunta y además una declaración para la promoción de la igualdad de género y la protección de los derechos de las mujeres.

Los dos gobiernos suscribieron además acuerdos en bioenergía –incluyendo los biocombustibles- en la masificación del acceso a internet de banda ancha, la construcción de un puente internacional sobre el río Pepirí-Guazú, entre las ciudades de San Pedro (Argentina) y Paraíso (Brasil).

Además se firmó un protocolo adicional al acuerdo para la creación de la Comisión de Cooperación y Desarrollo Fronterizo (Codefro), un acuerdo complementario al de cooperación técnica para la implementación del proyecto “Fortalecimiento de las farmacopeas de la Argentina y Brasil y sus laboratorios nacionales de control para la creación de una farmacopea regional”.